

## Situation initiale 8P2

C'était le premier jour des vacances de Pâques et Noah attendait ses quatre amis qui devaient le rejoindre dans sa maison à la campagne. Le but de la journée était d'explorer une ancienne mine de charbon abandonnée à proximité de chez Noah. Serviabile, courageux et sportif, Noah venait d'avoir 16 ans. Il avait des cheveux bruns bouclés et un regard vif et intelligent. Ashley et Alex arrivèrent en premier en fin de matinée. Les deux ados étaient jumeaux et avait tous les deux 15 ans. Ils ne s'entendaient pas très bien et se bagarraient tout le temps. D'ailleurs, ils ne se ressemblaient pas du tout : Ashley était plutôt élancé alors que Alex était petit et robuste. Noah ouvrit la porte après le « ding-dong ».

- Coucou ! s'exclama Ashley en rentrant dans la maison.

Alex était en train de prendre son sac rempli de matériel d'exploration et cria :

- J'arrive dans deux secondes !

Noah tint la porte en attendant que Alex ait pris soin d'avoir toutes les affaires.

- Les autres sont déjà là ? questionna Alex.

- Non, mais ils arrivent bientôt, répliqua Noah.

Une demi-heure plus tard Noémie et Andrew arrivèrent. Ils formaient un beau couple. Noémie 14 ans était très petite au caractère affirmé et un peu folle. Ses cheveux étaient noirs et bouclés et ses yeux clairs. Andrew, 15 ans, était d'une taille moyenne avec des cheveux bruns et quelques mèches blondes.

## Complication 8P3

Après l'arrivée du couple, les amis partirent à pied en direction de la mine. Arrivés vers l'entrée du tunnel sombre, le groupe se mit à dégager le passage barré par des buissons, des ronces et des amas de pierre. Le tunnel était plutôt serré, ils manquaient de place. Il y avait une signalisation qui disait « Mine non-sécurisée - défense d'entrer ! ». Il y régnait une odeur de soufre et de rat mort. Le jeune groupe d'amis aperçut des outils de travail abandonnés ainsi qu'un charriot placé sur les anciens rails.

Ils continuèrent leur chemin. Après plusieurs minutes de marche, le groupe d'amis entendit des cris de détresse qui venaient du fond de la mine et s'y rendit. Noémie trébucha, tomba nez à nez sur un mort et poussa un cri d'horreur. Sa blessure était fraîche : il venait d'être poignardé. Ils commencèrent tous à paniquer. Noah avait beau être le plus courageux, mais à cet instant, c'est lui qui avait le plus peur. Les cinq ados ne savaient pas quoi faire. Ashley était sur le point de trouver une idée mais quelque chose l'en empêcha !

## 8P4 péripéties

Elle se retourna et vit une silhouette d'un vieil homme qui se rapprochait. L'homme avait environ huitante ans et il était vêtu d'habits de plage et avait des claquettes sur ses chaussettes. Il se rapprocha de plus en plus des cinq amis. Le vieil homme n'avait pas vu Ashley qui avait réussi à s'enfuir mais qui se dirigeait du mauvais côté. La jeune femme courait si vite et sans regarder devant elle qu'elle tomba dans une cascade. Elle était grande et sans aucune sortie ; il n'y avait pas beaucoup de lumière. Ashley cria mais personne ne répondit. Noémie, Andrew et Noah réussirent à assommer le vieil homme.

Noah fit semblant de ne pas avoir écouté Ashley et quand cette bagarre prit fin, il se dépêcha de partir à la rescousse d'Ashley. Une fois en haut de la cascade, Noah sauta sans hésitation. Il nagea jusqu'à Ashley qui se noyait à cause du courant. L'eau commençait à monter très vite, c'était sûrement pour ça que la mine était fermée. Soudain, Noémie et Andrew arrivèrent. Ils durent vite repartir pour aller chercher de l'aide.

- Je dois te dire un truc... En fait, je t'aime, avoua Noah timidement.
- Je suis désolée. Je suis en crush sur Andrew, répondit Ashley.
- Je le savais ! cria Noah.